

# *L'Onu condamne la répression policière contre les manifestants au Honduras*

---



Tegucigalpa, 15 janvier (RHC)- Le Bureau du Haut Commissaire de l'ONU pour les Droits de l'Homme au Honduras a condamné le recours excessif à la force par la police au cours des récentes manifestations dans ce pays centraméricain.

Dans un communiqué, cet organisme a exprimé sa préoccupation pour l'utilisation démesurée des grenades lacrymogènes le 12 janvier contre des milliers de manifestants qui protestaient de façon pacifique contre la fraude électorale aux récentes élections qui ont donné la victoire à l'actuel président Juan Orlando Hernández.

Le communiqué exige également du gouvernement du Honduras d'appliquer de bonnes pratiques de dialogue entre les forces de sécurité et les manifestants afin d'éviter le recours à la violence pour disperser les manifestants.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152634-lonu-condamne-la-repression-policiere-contre-les-manifestants-au-honduras>



**Radio Habana Cuba**